

EL MUNDO 22 · XI · 63

LAS VERSIONES DE HOY

1) Se dividió definitivamente el grupo "Tacuara". De la escisión salieron dos sectores, cada uno de los cuales, a la vez, se llama "Tacuara", y edita un periódico que se denomina "Tacuara". El jefe de uno de los dos sectores es el robusto Joe Baxter, quien consiguió el apoyo de los "grupos de choque" en pleno; el otro jefe es Alberto Ezcurra. El núcleo de Baxter es fuertemente izquierdizante y peronizante, y ha roto virtualmente con las concepciones tradicionales de "Tacuara", asumiendo una dirección de alguna manera paralela a la evolución de Guillermo Patricio Kelly. La corriente de Ezcurra se mantiene en la línea "de extrema derecha". Los tacuaristas de Baxter llaman a los de Ezcurra "reaccionarios, clericales"; éstos contestan acusando a los primeros de marxistas. El periódico "Tacuara", de Baxter, ya editó tres números; el de Ezcurra solamente uno. Alberto Ezcurra dijo en una asamblea que el grupo Baxter está asesorado por Ismael Viñas y Rogelio García Lupo.